



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Une délégation d'higoumènes coptes est arrivée en Russie



Le 12 septembre 2019, à l'invitation de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, et avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche copte Tawadros II, une délégation d'higoumènes, hommes et femmes, et de moines et moniales des monastères de l'Église copte est arrivée en Russie, où elle effectuera un pèlerinage aux sanctuaires russes.

Ce séjour est organisé dans le cadre du développement du dialogue entre l'Église orthodoxe russe et l'Église copte, par la Commission bilatérale chargé des rapports entre les deux Églises. Elle s'inscrit dans le prolongement des visites déjà effectuées ces dernières années entre représentants du monachisme russe et copte. Une autre délégation copte était déjà venue en Russie du 17 au 23 juin 2017, tandis que des représentants de monastères russes d'hommes et de femmes étaient allés en pèlerinage en Égypte du 6 au 12 novembre 2016.

Font partie de la délégation : l'évêque Daniel, supérieur du monastère Saint-Paul-de-la-Thébaïde, assistant du patriarche pour les affaires des monastères et du monachisme dans l'Église copte, chef de la délégation ; l'évêque Dametrios ; l'évêque Marcos ; le hiéromoine Dawoud el-Anthonys, représentant de l'Église copte en Russie ; Anton Milad, représentant du Patriarcat copte ; higoumène Kiria, du monastère Saint-Mercure ; mère Marteria, du monastère Saint-Mercure ; higoumène Takla, du monastère Saint-Georges du Vieux-Caire et mère Kiria, du même monastère ; higoumène Adroses, du monastère Saint-Théodore, et mère Youana, du même monastère ; higoumène Athanasia, du monastère Saint-Georges de Zweila et mère Kiria, du même monastère ; higoumène Bacilia, supérieur du monastère de la Sainte-Vierge-Marie d'Haret Zewila du monastère de la Sainte-Vierge-Marie de Nubaria, Elbeheira ; mère Helpes, monastère d'El Batool, Malawi ; mère Wahrany, monastère Sainte-Sara, Elminia ; mère Bestes, monastère Saint-Damien d'Albliana.

Le groupe copte était attendu à l'aéroport « Domodiedovo » par Mgr Théognoste de Kachira, président du Département synodal des monastères et du monachisme de l'Église orthodoxe russe, accompagné de l'higoumène Julienne (Kaleda), supérieure du monastère de la Conception ; de l'higoumène Elisabeth (Pozdniakova), supérieure du Couvent de charité Marthe-et-Marie ; du hiéromoine Hermogène (Kortchoukov), économie du monastère Zaïkonospasski ; du hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou aux relations interchrétiennes ; de S. Alferov et de R. Akhmatkhanov, collaborateurs du DREE.

Le séjour de la délégation copte dans l'Église orthodoxe se poursuivra jusqu'au 19 septembre. Dans le cadre de leur visite, les représentants de l'Église copte visiteront des églises, des monastères et différents monuments du patrimoine de Moscou et de la région de Moscou. Ils séjournent aussi au monastère de la Sainte-Trinité-Saint-Séraphin de Diveïevo, dans la métropole de Nijni Novgorod.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46124/>